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davon mal unabhängig: reine publicity ismaiks. der löwen-ev-vorstandschaft nach kein darlehen
wie bisher sondern ein reines sponsoring ismaiks.

die erste elf der löwen sehe ich nicht so schlecht. die testspielergebnisse waren sehr ordentlich.
sie haben einen realistischen trainer, der weiß, was die truppe kann und was nicht. in der
kadertiefe sind sie allerdings schon dünn. es wird ein schweres jahr, zweifelsohne. am arsch
sehe ich sie aber nicht.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/12473-timo-gebhart-10/?postID=2945553#post2945553

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12473-timo-gebhart-10/?postID=2945553#post2945553

